

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



La desigualdad entre los niños aragoneses aumenta mucho

Ángel de Castro



Unicef ha hecho un estudio sobre la infancia. El estudio era para las Cortes de Aragón. Unicef ha dicho que está aumentando mucho la desigualdad entre los niños de Aragón.

La crisis económica es la que ha provocado este aumento de la desigualdad en Aragón.

El informe de Unicef dice que cada vez hay más diferencia entre el dinero que tienen los niños ricos y el dinero que tienen los niños pobres.

Aragón es una de las comunidades autónomas en las que hay más diferencia entre el dinero que entra en una casa y el dinero que entra en otra.

Antes de la crisis, Aragón era una de las comunidades donde menos diferencias había entre niños ricos y niños pobres. En el resto de España, esta diferencia no ha crecido tanto.

Sólo hay 3 comunidades dónde las familias tienen más dinero que las familias aragonesas.

Unicef dice que los niños han sido los más perjudicados por la crisis económica. En Unicef



Presentación del informe. Pilar de la Vega, presidenta de Unicef Comité Aragón, ante las Cortes.

creen que el Gobierno se ha centrado más en ayudar a las personas mayores y se ha olvidado de ayudar a los niños.

Muchos niños de Aragón lo están pasando mal porque sus padres se han quedado sin trabajo. Otros niños también están sufriendo porque sus padres

trabajan, pero ganan muy poco dinero.

Muchas familias no tienen dinero para pagar el alquiler o la hipoteca.

En Aragón hay 58.000 niños que lo están pasando mal por los problemas de dinero de sus

familias. Muchos de estos niños son hijos de padres extranjeros.

A las familias extranjeras les ha afectado más la crisis que a las familias españolas.

La pobreza también afecta más a las familias numerosas, es decir, las familias con más hijos.

El aire de Zaragoza estuvo contaminado

En las 2 últimas semanas Zaragoza ha superado varias veces los niveles seguros de contaminación del aire.

La Unión Europea dice cuáles son los niveles seguros de contaminación que puede tener el aire de las ciudades. Cuando esos niveles se superan, es más peligroso respirar ese aire.

El aire contaminado de las ciudades puede provocar enfermedades para respirar.

Lo que contamina el aire es el

humo de los coches, las fábricas y las calefacciones.

La lluvia y el viento limpian ese aire contaminado. Pero en las últimas semanas no ha llovido ni ha hecho aire. Por eso no se limpió el aire de Zaragoza.

Durante la semana pasada otras 15 ciudades españolas también tuvieron el aire contaminado.

La asociación Ecologistas en Acción pide que se use menos el coche cuando haya tanta contaminación.



Tráfico. Los humos de los vehículos contaminan el aire.

Aragón acoge a casi 600 refugiados

Aragón ha acogido a casi 600 personas refugiadas en los últimos 3 años. Esas personas escaparon de sus casas por la guerra, la violencia o el hambre. Solo 45 de estas personas venían de otros países de la Unión Europea. En estos países hay muchos más refugiados que en España. La Unión Europea dijo que los refugiados tienen que repartirse entre todos los países. La mayoría de los refugiados están en Grecia. Pero ni España ni la mayoría de los países europeos han acogido a tantos refugiados como les pedía Europa.

Muere el fiscal general del Estado

El fiscal general del Estado es el jefe de todos los fiscales de España. Los fiscales son los abogados que acusan en los juicios.

El fiscal general del Estado se llamaba José Manuel Maza y tenía 66 años. Murió el pasado fin de semana.

Murió por una enfermedad en el riñón. Jose Manuel Maza estaba en un viaje de trabajo en Argentina cuando se puso malo de repente. Estuvo en un hospital, pero murió al día siguiente.

Atades ayuda a 60 víctimas de abusos

Desde que Atades creó la Unidad de Atención a Víctimas de abuso con Discapacidad Intelectual, ya ha atendido a 60 personas. Atades hizo la unidad fue en el año 2015. La mayoría de los casos atendidos por la unidad han sido víctimas de violencia de género. También se han atendido a víctimas de robos o de abusos sexuales. Las víctimas de abusos o sus familias pueden llamar al número 900 33 55 33 para pedir ayuda.